

De : college.argentat@wanadoo.fr

A : mycw@tiscali.fr

Cc :

Objet : les élèves du college d'Argentat racontent

=====
Quand nous avons vu les photos, tout le monde a été choqué, donc tout le monde a participé. Nous avons permis à Maria de financer ses études. Je suis très fière pour elle. (Manon, 5^e)

Je me suis senti très concerné car je me suis demandé comment ce devait être de marcher si longtemps pour aller à l'école et en revenir. Maria est très courageuse. Alors, j'ai demandé de l'argent à mes parents. (John, 5^e)

LARM 36 aide Maria et d'autres enfants défavorisés et nous a aussi appris à nous unir. (Loïc, 5^e)

Pour récolter de l'argent, Amadea et moi avons fait le tour du village. J'ai aussi demandé à mes parents et à ma sœur. J'ai sorti de l'argent de ma tirelire. (Maëlle, 5^e)

J'ai pensé que c'était une bonne idée de récolter de l'argent pour les plus défavorisés. J'ai récolté de l'argent auprès de ma famille, et, aidé par un ami, j'ai récolté des dons auprès de voisins dans son quartier. Je n'ai apporté à Maria qu'une modeste participation mais j'espère que cela lui sera utile. (Théo, 5^e)

Maria est une élève courageuse et qui ne perd pas espoir. Elle a de bonnes notes à l'école même si elle ne vit pas dans de bonnes conditions. Il faudrait continuer de récolter de l'argent pour aider d'autres enfants. (Marie, 5^e)

Je me suis senti très concerné car j'aimerais qu'on fasse la même chose pour moi si j'étais à sa place. J'ai pris le reste de mon argent de poche pour l'aider. Maria a de l'ambition et réussira car elle est vaillante et

travailleuse. J'espère un jour la savoir exercer le métier qu'elle a choisi.
(5^e)

Je me suis senti vraiment concerné car, nous qui avons beaucoup d'argent, nous pouvons nous acheter plein de choses, mais pas Maria. Donc, nous l'avons aidé en prenant notre argent de poche et en vendant des gâteaux. (Quentin, 5^e)

J'ai été ému alors j'ai fait tout ce que j'ai pu et j'y suis arrivé. Je me suis dit que si je voulais aider Maria, il fallait que je me dépêche. Alors, j'ai fait du porte-à-porte. J'ai donné de mon argent de poche. A la réunion parents-profs 5e, avec des copains, nous avons fait le tour du collège et on a récolté beaucoup. Et voilà ! (Xavier, 5^e, qui a rapporté 51€)

Je me suis sentie très concerné par l'affaire de Maria car j'entends toujours des gens qui se plaignent de n'avoir pas d'argent mais j'ai compris qu'il y a pire qu'eux. (Kathleen, 5^e)

Je me suis senti concerné car Maria aime les études et travaille pour réaliser son rêve. A lors j'ai participé en donnant de l'argent. (Valentin, 5^e)

J'ai eu envie d'aider Maria car c'est une jeune fille travailleuse qui a besoin d'aide. (Sabine, 5^e)

C'EST UNE TRÈS BONNE IDÉE ET J'ESPÈRE QUE MARIA POURRA FINIR SES ÉTUDES ET TROUVER UN TRAVAIL. (AMADEA, 5^e)

Quand j'ai vu la maison de Maria, je me suis dit qu'il fallait qu'on l'aide à avoir un travail et une maison avec un toit et des murs qui tiennent. Je n'ai pas apporté beaucoup d'argent mais j'ai fait tout ce que je pouvais. (Jean-Baptiste, 6^e)

Ça m'a fait mal de voir une jeune fille qui veut être comptable et fait tout pour y arriver. Je suis allée dans des maisons mais les personnes n'étaient pas toujours très agréables. J'ai donné 5 euros de ma tirelire, j'ai fait un gâteau, j'ai aidé à en vendre et j'ai fait des cartes. Je suis très fière de ce que j'ai fait. (Adeline, 6^e)

J'ai été très choquée de voir que Maria n'habitait pas dans une maison comme les nôtres. Moi, j'ai vendu des gâteaux et des cartes pour que Maria puisse payer ses études et acheter un ordinateur. Je pense qu'on a fait du bon travail. C'est grâce à tout le monde. (Samantha, 6^e)

J'espère que l'argent aidera Maria à continuer ses études et qu'elle réussira. En apportant chacun un peu, ça a fait une grosse somme. Moi, j'ai apporté 12€ : j'ai demandé de l'argent à ma famille. Quand ils ont su pourquoi, ils m'en ont tout de suite donné. Et moi, j'ai donné 5€ de plus.
(Sélène, 6^e)

Maria m'a beaucoup touchée donc j'ai eu l'idée d'aller dans mon village expliquer à mes voisins la vie de Maria. Ils ont été émus et ils m'ont donné un peu d'argent. J'ai aussi fait des gâteaux que j'ai vendus à la réunion parents-professeurs 6^e. Les autres élèves ont fait d'autres choses et on a récolté beaucoup d'argent. Voilà.
(Charline, 6^e)

Quand on m'a expliqué comment était la maison de Maria, j'ai été choqué car les conditions de vie étaient terribles. Alors j'ai pris les 3 euros de mon argent de poche et je les ai donnés pour financer ses études et acheter un ordinateur. J'ai tenu le stand des gâteaux et j'ai fait une carte. (Fabien, 6^e)

Quand j'ai entendu le professeur présenter Maria, cela m'a beaucoup touché car, moi, j'ai plein de choses mais elle, elle n'a pas grand-chose. Alors, en rentrant chez moi, j'ai fait des affiches et je les ai mises dans le magasin de mon père. Les employés ont mis un peu d'argent, des clients, mes parents, et moi aussi. En tout, j'ai récolté 15€ Cela m'a fait très plaisir pour Maria. J'espère qu'elle pourra continuer ses études et les réussir.
(Alexis, 6^e)

Quand j'ai entendu l'histoire de Maria, je me suis dit que je n'aimerais pas être à sa place. Alors, j'ai décidé de m'accrocher pour qu'elle réussisse. Je pense que c'est comme ça que j'aimerais qu'on me traite si cela m'arrivait un jour. Pour aider Maria, j'ai fait des gâteaux, des crêpes etc et on les a vendus. J'ai été assez contente du résultat : 1400€, ce n'est pas rien, mais cela aurait pu être mieux car je voudrais bien qu'elle réussisse sa vie et qu'elle puisse aider sa famille. (Eva, 6^e)

Moi, ça m'a fait bizarre de voir comment vivait Maria. Je me suis dit qu'il fallait l'aider. Alors je suis allé dans mon village et le village voisin pour voir des gens et je leur ai tout expliqué. J'ai récolté beaucoup d'argent. (Jérémy, 6^e)

J'ai raconté l'histoire autour de moi, c'est comme ça qu'on m'a donné de l'argent, des gâteaux, des vieux jouets. Et comme j'en avais assez, j'ai pris une vieille table de mon père et j'ai fait un stand au vide-grenier. (Yannis, 6^e)

Moi, je pense que Maria doit être dans une situation difficile. Ça ne doit pas être évident à l'école. Quand j'ai entendu mon professeur, ça m'a surpris et choqué. J'ai compris pourquoi on récolte de l'argent et j'ai voulu faire quelque chose pour Maria. J'ai fait une carte pour elle. Je suis allé voir ma tante et je lui ai expliqué qui était Maria et comment elle vivait ; Elle m'a donné 2€, ma mère aussi et moi, j'ai pris 1€ dans ma tirelire. Ça a fait 5€, et voilà. (Benjamin, 6^e)

J'ai été choqué par l'endroit où vivait Maria. J'ai fait des efforts car, quand j'ai vu sa situation, ça m'a tellement surpris que je n'ai pas pu résister. Je suis allé récolter de l'argent chez mes voisins et dans ma famille. J'ai aidé à vendre des gâteaux. Je suis passé voir tous les gens à la réunion parents-professeurs pour leur demander s'ils voulaient en acheter. (Anthony, 6^e)